

Inauguran en Santiago de Cuba I Feria FETDI 2022

Publicado: Miércoles, 16 Noviembre 2022 10:05

Visto: 182



Con la presencia de Grisel Reyes León, Viceministra de Comunicaciones, quedó inaugurada este martes la I Feria de Transformación Digital (FETDI) 2022, en el Complejo Cultural Heredia de Santiago de Cuba.

El evento promueve la aplicación innovadora de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) en soluciones, procesos y productos en el país, así como la satisfacción de las necesidades de una Industria 4.0.



Hasta el 17 de noviembre, 14 empresas e instituciones estatales, y nuevos actores económicos, expondrán servicios de gobierno, comercio electrónico, ciberseguridad, automática, robótica y contenidos digitales. De igual manera, compartirán resultados relevantes en materia investigativa.

Con más de un centenar de delegados inscritos, en su mayoría de Santiago de Cuba, la cita será propicia para el intercambio académico, así lo adelantó José Carlos Cruz Sandoval, Director General de los Joven Club de Computación y Electrónica, en las palabras centrales del acto inaugural.

Durante la primera conferencia de la jornada: “La Transformación digital: Nuevos retos para el desarrollo en Cuba”, la Viceministra de Comunicaciones refirió que más allá de las tecnologías, las personas son el centro de este proceso, como protagonistas y beneficiarios del mismo. Asimismo instó al aprovechamiento de las potencialidades que ofrecen las TIC en el contexto cubano.



“Transformarnos es una necesidad imperiosa para impulsar el desarrollo económico y social del país, en un momento de crisis profunda a nivel internacional, agravada por la pandemia y que sin duda impone retos”, expresó.

En la apertura de la Feria también estuvieron presentes Diana Sedal Yanes, rectora de la Universidad de Oriente, Alexis Mora Sarmientos, Coordinador del sector de las Comunicaciones del Gobierno de Santiago de Cuba y Yamilé González Turcás, Directora Provincial de los Joven Club y Presidenta del Comité Organizador de FETDI 2022.

Fuente: Periódico Sierra Maestra